

かたの



R6. 6. 10
形埜小学校
校長室だより

今月は読書月間です。6月3日（月）には、かじか会の方々に、1・2年生、3・4年生、5・6年生それぞれを対象として読み聞かせをしていただきました。私（内田）はちょうど別の来客対応中で、せっかくの読み聞かせ参観のチャンスを逃してしまいましたが、子供たちはとてもよい時間を過ごすことができたと聞いております。今後も教職員やPTAの方々による読み聞かせがありますが、子供たちにはそういった機会をきっかけにして本に親しんでほしいと思います。

4日（火）には、漁業組合の方々や県の農林水産事務所のサポートによるアユの放流体験（4年生）が行われました。農林水産事務所の方から愛知県の水産資源についてのレクチャーを受けた後、バケツに入ったアユの稚魚を学校川に放流しました。放流された稚アユの腹が日光を受けて光る姿を見ながら、子供たちは歓声を上げていました。川に興味に向いた子も多いのではないのでしょうか。なお教頭からは、川には深い場所があるので注意すること、川に行くときは必ず大人と行くことを話しました。どうかご家庭でも声をかけていただくようお願いいたします。

